

# Municipio apuesta por reducir número de ambulantes en el centro durante el verano

Ese es uno de los objetivos del plan Verano Seguro de la Municipalidad de San Antonio.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonioc.cl

**E**l plan Verano Seguro de la Municipalidad de San Antonio, tiene varios objetivos, como aumentar la sensación de seguridad de los vecinos que habitan la comuna y de los visitantes en la temporada estival.

Esa es una de las metas, pero también está empeñado en cumplir con una demanda de la ciudadanía: erradicar a los ambulantes que copan las veredas del centro de la ciudad, en un cuadrante establecido que abarca el paseo Bellamar y Centenario, con sus calles aledañas. También se suma ahora el sector del nuevo hospital, un foco emergente de instalación.

Para lograr este propósito junto a la municipalidad y la dirección de Seguridad Pública trabajan como aliados en este plan Carabineros, la PDI, Armada, Aduana, Seremi de Salud y Servicio de Impuestos Internos. "Buscamos demostrar que son muchas las instituciones que deben aportar en la recuperación de espacios públicos enfocados principalmente en erradicar el



EL LANZAMIENTO DEL PLAN SE REALIZÓ ESTA SEMANA.

comercio ilegal, que es la primera tarea que tenemos como Dirección de Seguridad Pública", explicó el jefe de esta repartición municipal, Cristian Fuentealba, quien expuso en el concejo municipal del viernes pasado la estrategia que se aplica en la comuna de San Antonio.

**TRABAJO**  
 El director comentó que "se realizaron desde el 6 de diciembre (fecha que asumió la nueva administración) mesas de trabajo con distintas instituciones" y como resultados destacó el director de Seguridad Pública la recuperación del espacio en el paseo Bellamar.

"Tarea difícil, hay que ser valiente para estar ahí todos los días discutiendo, levantando paños con mercadería, camionadas de zapatillas, todos productos ilegales".

El mismo 6 de diciembre, como describió el director, "coordinamos con la PDI y exigimos interven-

## DOTACIÓN

Veinte carabineros llegaron a reforzar la dotación de la institución durante el verano en San Antonio. Esto se logró por gestiones del municipio con la institución y la delegación.

Además se contó con un aporte, de la Cámara de Comercio de San Antonio para alojar al contingente. "Quiero destacar el trabajo permanente de la Cámara de Comercio con esta dirección y la municipalidad. Ofrecieron estas dependencias en el sector de El Vergel en la comuna de Santo Domingo de forma gratuita", resaltó el director de Seguridad Pública, Cristian Fuentealba.

ciones a través de la Brigada de Delitos Económicos, decomisos de zapatillas que se vendían en el paseo Bellamar. Le agradezco a la institución por el trabajo y por la preocupación por mejorar el paseo", destacó el director.

También desarrollaron un trabajo permanente "con la delegada presidencial provincial, quien permanentemente sostiene

reuniones con este director y el equipo".

"No será fácil, pero estamos seguros que con todas estas instituciones lograremos disminuir en un corto y mediano plazo en un 80 por ciento la cantidad de vendedores ambulantes".

Otra medida que adoptó la actual administración, como precisó Fuentealba, es no dar más permisos para ambulantes en Centenario a contar del 1 de enero. "En eso está el trabajo coordinado con Carabineros y la Delegación. Estamos difundiendo, a través de los medios, para evitar a las personas insistan en instalarse en Centenario", dijo el director.

Desde la llegada de las nuevas autoridades se realizó un copamiento del sector hospital. "Hoy está libre el hospital, realizamos reuniones con el jefe de seguridad del hospital, con el jefe de Operaciones para despejar el sector", detalló.

La administración comunal trabaja en esta labor con su personal de Inspección municipal, la oficina de seguridad, el sistema de televigilancia y el patrulla preventivo, entre otras unidades.